



Comité de Quartier

Notre-Dame

Compte-rendu de la réunion du 3 novembre 2025

La réunion débute à 20 heures et se déroule en présence de :

Bénédicte LOUSTAUNAU : Correspondante du quartier

Marie-Lyse BISTUÉ : Adjointe responsable de la Démocratie Participative, en charge des Comités de Quartiers

Raymond VILLALBA : Élu référent du quartier

Saïd SOUITA : Élu référent du quartier

Flora LAPERNE : Vice-Présidente de la commission Démocratie Participative

Adresses mails : ml-bistue@oloron-ste-marie.fr

r-villalba@oloron-ste-marie.fr

s-souita@oloron-ste-marie.fr

Ordre du jour :

- 1) Accueil du Chef de la Police Municipale d'Oloron Sainte-Marie et présentation des missions
- 2) Présentation de l'ébauche de la fresque sur le mur du Fronton et point de situation des travaux côté Frontball
- 3) Questions diverses
- 4) Information

1) Accueil du Chef de la Police Municipale d'Oloron Sainte-Marie et présentation des missions

De nouveaux locaux, une équipe doublée, un nouveau Chef, des vélos prêts au service, une seconde voiture en perspective pour une Police Municipale réorganisée.

Monsieur Saoudi ISSOUFI, nouveau Chef de la Police Municipale d'Oloron Sainte-Marie, est venu à notre rencontre pour nous présenter ses missions données par l'autorité territoriale pour assurer la tranquillité de la commune.

La Police Municipale se développe autour de 3 axes forts : la proximité avec les habitants, la professionnalisation des agents de service et le développement de la coordination avec les partenaires locaux, notamment la Gendarmerie.

Comment rencontrer les agents de service ?

- Dans ses locaux, Place Georges Clémenceau : 3 bureaux à disposition pour un accueil confidentiel.
- N° de permanence : 06.80.93.12.59 joignable du lundi au vendredi, de 8h à 17h30 ainsi que les week-ends de manifestations communales.

Le plan d'actions est vaste : sécurisation aux abords des établissements scolaires, lutte contre les incivilités, lutte contre les trafics de stupéfiants et les rodéos motorisés, vigilance accrue dans les parcs, verbalisation électronique, sécurisation des transports.

2) Présentation de l'ébauche de la fresque sur le mur du Fronton et point de situation des travaux côté Frontball

La JAO est venue présenter l'ébauche de la fresque qui sera réalisée au printemps prochain : esprit sportif et collectif, valeurs de la JAO, modernité, fresque collaborative avec la partie basse qui sera colorée par les habitants dans le cadre d'un atelier participatif.

Côté Frontball, le sol a été entièrement refait, les bordures sont posées, la mise en couleur est prévue au printemps prochain et la table de ping-pong est posée.

Un arbre va être déplacé car situé sur le terrain de foot.

3) Questions diverses

Point 173 : Quartier des Fontaines

Au niveau du Lavoir, l'eau ne coule plus au niveau de deux têtes de Lions. En revanche, l'eau coule contre le mur bien abîmé.

Réponse : Étant donné qu'il manque d'eau, la surverse alimentant la fontaine ne coule pas. Le service Assainissement surveille régulièrement l'écoulement. Après vérification, il n'y a pas obstruction d'éléments extérieurs au niveau des têtes.

Point 174 : Rue Navarrot

a) Encore trop de véhicules empruntent volontairement le sens interdit depuis le fond de la rue. Comment y remédier ?

Le sens unique de la rue est très apprécié.

Réponse : Cette remarque a bien été transmise au service de la Police Municipale.

b) Un piquet est tombé et empêche de s'asseoir sur le banc en bas de la rue.

Réponse : Le piquet a été retiré par les agents du service Renouvellement Urbain et Cadre de Vie.

Point 175 : Rue Pémartin

a) Les travaux sur les canalisations de gaz sont terminés. Il est regrettable que certains riverains ne puissent pas sortir de leur garage.

Réponse : Le nécessaire a été fait afin que les garages soient accessibles et fonctionnels.

b) Les engins de chantier ne peuvent pas accéder dans cette rue car elle est trop étroite. De ce fait, ils passent par la rue Jéliote en empruntant le passage d'une résidence privée, avec une hauteur sous plafond de 2.5 mètres maximum.

Le comité interpelle la mairie en qualité de Maître d'Ouvrage : Quelles autorisations requises ? Les risques encourus pour tous, riverains et pompiers ? (Référence à la Loi du 29 décembre 1892 relative aux dommages causés à la propriété privée par l'exécution des travaux publics).

Réponse : Les chantiers de GRDF et du service de l'eau sont actuellement à l'arrêt et reprendront à partir du 5 janvier 2026, pour la semaine. La circulation sera rétablie à la fin des chantiers.

Point 176 : Rue Jéliote

L'absence de bornes à incendie dans la résidence Jéliote inquiète les riverains. Ils demandent avec qui doit être traité le problème ?

Réponse : Le réseau d'eau potable de la rue Pémartin ne permet pas d'assurer la défense incendie. Un poteau conforme est situé au niveau de la Place Amédée Gabe.

Point 177 : Rue Camou

Certains lampadaires ne fonctionnent pas pour cause d'étanchéité.

Réponse : L'installation des nouveaux lampadaires a été effectuée courant novembre 2025. Ils sont aujourd'hui opérationnels.

Point 178 : Maison Pommé

La maison est de nouveau squattée.

Réponse : Le problème a bien été transmis à la Direction Générale des Services, à la Direction des Services Techniques et à la Police Municipale qui recherchent actuellement une solution. La Police Municipale effectuera, en attendant, plusieurs patrouilles de surveillance.

5) Information

Abat-son de l'Église de Notre-Dame : Le dossier avance. La réponse apportée par le fournisseur n'étant pas satisfaisante, des courriers ont été échangés et actuellement, un support pour supporter les antennes est en fabrication et permettra par la suite de remettre les abat-sons.

Prochaine réunion du Comité de Quartier : lundi 5 janvier 2026 à 20h à l'EVS